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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
ACUERDAN IEQ Y SSC PLÁTICAS PARA PROMOVER LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA  El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), a través del Consejero Electoral Demetrio Juaristi Mendoza, y el Secretario de Seguridad Ciudadana del estado (SSC), Adolfo Vega Montoto, acordaron la realización de pláticas en materia electoral, dirigidas a funcionarios de dicha instancia gubernamental. Lo anterior, a fin de promover la educación cívica, la participación ciudadana e informar de las recientes modificaciones a la legislación en materia electoral. En tal sentido, el Consejero Electoral recordó la importancia de que los ciudadanos conozcan lo que sucede en su entorno, y los derechos y obligaciones que establece la Ley Electoral. “Uno de los fines del organismo electoral es contribuir al desarrollo de la vida democrática de los ciudadanos, así como garantizar y difundir el ejercicio de sus derechos político-electorales”, apuntó el Consejero. Por otra parte, Juaristi Mendoza agradeció  al titular de la dependencia estatal el apoyo interinstitucional al programa de educación cívica y formación de valores democráticos, denominado "Educar para votar". Señaló que la SSC fue uno de los primeros espacios gubernamentales que apoyaron la difusión de dicha estrategia programática, a través de su página de internet, lonas y materiales informativos que distribuyó entre su personal administrativo.  http://informativoqro.blogspot.mx/2014/05/acuerdan-ieq-y-ssc-platicas-para.html  http://lacronicaregional.com/politica2/item/37898-acuerdan-ieq-y-ssc-pl%C3%A1ticas-para-promover-la-participaci%C3%B3n-ciudadana.html  http://poderciudadano.com.mx/acuerdan-ieq-y-ssc-platicas-para-promover-la-participacion-ciudadana/17726  
PLÁTICAS EN MATERIA ELECTORAL A POLICÍAS Por Redacción El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), a través del consejero electoral Demetrio Juaristi Mendoza, y el Secretario de Seguridad Ciudadana del estado, Adolfo Vega Montoto, acordaron la realización de pláticas, a cargo del IEQ, en las instalaciones de la SSC, con el fin de promover la educación cívica, los valores democráticos, la participación ciudadana e informar de las recientes modificaciones a la legislación en materia electoral. En tal sentido el consejero electoral recordó la importancia de que los ciudadanos conozcan lo que sucede en su entorno y los derechos y obligaciones que establece la Ley Electoral. (DQ, 4)  
IEQ LLEGA A LOS POLIS Por Héctor Ayala El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), a través del Consejero Demetrio Juaristi Mendoza, y el Secretario de Seguridad Ciudadana del estado, Adolfo Vega Montoto, acordaron la realización de pláticas en materia electoral dirigidas a funcionarios de dicha instancia gubernamental. Lo anterior, a fin de promover la educación cívica, la participación ciudadana e informar de las recientes modificaciones a la legislación en materia electoral. En tal sentido, el Consejero Electoral recordó la importancia de que los ciudadanos conozcan lo que sucede en su entorno,  y los derechos y obligaciones que establece la Ley Electoral. “Uno de los fines del organismo electoral es contribuir al desarrollo de la vida democrática de los ciudadanos, así como garantizar y difundir el ejercicio de sus derechos político-electorales”, apuntó el Consejero.  
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Por otra parte Juaristi Mendoza agradeció al titular de la dependencia estatal el apoyo interinstitucional al programa de educación cívica. (El Mosquito p.6)     
FOTO NOTA: BUSCAN PROMOVER PARTICIPACIÓN El Instituto Electoral de Querétaro, a través de su consejero electoral Demetrio Juaristi Mendoza, y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, acordaron realizar pláticas en materia electoral, dirigidas a funcionarios de dicha instancia. (EUQ, 5) 
 
URGE REDISTRITACIÓN: PRD Por Irán Hernández Antes de pensar en lanzar a migrantes como candidatos en las próximas elecciones, urge retomar el tema de la redistritación, en donde la legislatura y el Instituto Electoral de Querétaro se “echan la bolita”, a pesar de que el crecimiento, señaló el líder del Sol Azteca en el estado, Carlos Lázaro Sánchez, quien dijo que se requiere por lo menos aumentar de 25 a 32 diputados. Esto luego de que el diputado local, Marco Antonio León, propuso que los migrantes puedan ser candidatos a diputados y regidores, con la omisión de la residencia para estos casos. “No podemos hablar de este tipo de candidaturas cuando no hemos podido avanzar en la redistritación, cuando hemos dicho que el último censo del 2010, la población de Querétaro ha crecido más del doble y seguimos teniendo la misma cantidad de diputados. En el estudio que presentó el PRD al IEQ, tendríamos que haber subido a cerca de 30 o 32”. El perredista consideró que actualmente son la misma cantidad de diputados.  Que corresponden hace cerca de 15 años. “Primero tendríamos que entrarle a la situación que no se ha resulto y que nos parece grave, ahí que no termine de resolverse ni por uno ni por otro porque ambos se echan la bolita, tanto la legislatura como el IEQ que tiene que ver con la redistritación adecuada pudiese darse la oportunidad de las candidaturas de los migrantes”. En otro tema señaló que es un retroceso para la democracia que el Congreso Federal límite el apoyo de los partidos políticos a los candidatos ciudadanos, quienes sólo podrán obtener el registro con el 2% de la lista nominal.  (C.p.5) 
 
ALISTAN PARLAMENTO PARA ESTUDIANTES Por Diego Armando Rivera Del 21 al 23 de mayo se llevaría a cabo el Décimo Parlamento Infantil, informó el presidente de la Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología, Jesús Galván Méndez, quien indicó que los diputados están comprometidos a darle continuidad a las iniciativas que surjan de este ejercicio. El coordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza recordó que será la oportunidad de escuchar a niños de todo el estado; además de estudiantes de educación especial e indígena. Esto ha permitido impulsar temas en el congreso del estado, como crear escuelas 100 por ciento accesibles; apoyo al sector agropecuario del estado; mejorar la infraestructura en materia de salud; y evitar el acoso escolar. “Su trabajo tuvo de alguna manera continuidad por los diputados y las diputadas de la LVII legislatura; de manera muy responsable le dieron continuidad a esos temas”, señaló. Entre las instituciones que ya han confirmado su apoyo a esta décima edición del Parlamento Infantil se encuentra el Instituto Electoral de Querétaro, el cual ayudará a la elección de los representantes. (AM, 5)        
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PROMUEVEN IEQ Y AMIQRO LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Por Redacción La Presidenta del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Yolanda Elías Calles Cantú, impartió la plática ‘Más allá del voto. La participación ciudadana en la construcción de la democracia’, en el marco de la asamblea ordinaria de la Asociación de Microindustrias de Querétaro A.C. (AMIQRO). A invitación del Presidente de la AMIQRO, Cuitláhuac Badillo Lozano, la Presidenta del órgano electoral realizó una exposición en la que destacó la importancia de la participación ciudadana, desde los diferentes ámbitos de la vida cotidiana, para el fortalecimiento de la democracia. Ante propietarios y directores generales de empresas industriales, comerciales y de servicios del estado de Querétaro; Calles Cantú dijo que en las dos últimas décadas ha habido una ampliación efectiva de los derechos de las y los mexicanos sin precedentes en la historia del país. Muestra de ello son las leyes, instituciones y procedimientos en materia político electoral; la celebración de elecciones altamente competidas, y la alternancia y coexistencia de la diversidad política en todos los niveles de gobierno y en las diferentes legislaturas del país, apuntó la Presidenta. Con relación a la Reforma constitucional en materia político-electoral, la consejera electoral informó que ésta reconoce que para construir una democracia sustantiva e incluyente es necesaria la participación de hombres y mujeres, por lo que establece reglas para garantizar la paridad entre los géneros en candidaturas a legisladores federales y locales. En lo que respecta al IEQ, Yolanda Elías comentó que el instituto continúa trabajando con normalidad, con el fin de dar cumplimiento a sus fines, entre ellos los de contribuir al desarrollo de la vida democrática del estado y organizar los comicios locales. Por su parte, el Presidente de la AMIQRO expresó el interés de la asociación de coadyuvar con el órgano electoral y los ciudadanos en esta importante tarea cívica; al tiempo que hizo entrega de un reconocimiento a la Presidenta del Consejo General. En el evento estuvo presente la Secretaria Ejecutiva, María Esperanza Vega Mendoza.  http://queretaro.quadratin.com.mx/Promueven-IEQ-y-AMIQRO-la-participacion-ciudadana/  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
LA LEY DE DELITOS ELECTORALES, UN AVANCE: ASTUDILLO Por Redacción El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez aseguró que la aprobación de la Ley General en materia de Delitos Electorales, es un gran avance para la vida democrática de México y da respuesta a las demandas de los mexicanos, ya que ofrece mayor certeza jurídica en los procesos electorales y busca garantizar que el derecho al voto de los ciudadanos sea respetado. El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PVEM confió en que esta ley brindará mayor certidumbre a los procesos electorales, lo cual se verá reflejado en el 2015, que es año electoral y generará mayor confianza entre los mexicanos para salir a votar. Refirió que la reforma plantea mecanismo de coordinación entre municipios, estados y federación para investigar, perseguir y sancionar los delitos electorales; en el que el MP procederá de oficio con el inicio de la investigación por la comisión de delitos de este tipo. Además incorpora nuevas conductas que protegen los procesos electorales y las formas de participación ciudadana, como el procedimiento de consulta popular. (N-Síguelo p.4) 
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MARCOS APOYA SANCIONES POR COMPRA DE ESPACIOS ELECTRÓNICOS Por Noticias El diputado federal Marcos Aguilar Vega expresó que todo proceso legislativo y es susceptible de ser mejorado y se pronunció a favor de la reforma para regular las causales de nulidad de elecciones y sancionar la compra-venta de los tiempos de cobertura informativa en radio y televisión fuera del marco jurídico establecido. Durante su intervención en tribuna en la Sesión de Pleno, donde los diputados votaron a favor de la minuta que envió el Senado para incluir en la Constitución Política el término “adquirir”, además de comprar, de manera ilegal cobertura informativa o tiempos en radio y televisión, como causa de nulidad en elecciones federales o locales, Aguilar Vega dijo que lo anterior evitará simulaciones y generará mayor equidad en la contienda electoral. (N-Síguelo p.4) 
 
CRITICA PRD “BLOQUEO” A CANDIDATURAS COMUNES Por Norma Ayala El presidente estatal del PRD, Carlos Sánchez, se pronunció en contra de los ajustes que se realizarán en la reforma electoral, ya que, dijo, existe una amplia posibilidad de que éstas no favorezca a la ciudadanía ya que se bloquearán las candidaturas comunes y ciudadanas. En este sentido, recordó que el PRI y el PAN, se están comportando como “aplanadoras”, es decir aliados que lleven a generar leyes secundarias, sobre todo en la política electoral, con conveniencia sólo para sus institutos políticos. Y es que, dijo, en el dictamen que presentaron el PRI y el PAN para las leyes secundarias en la reforma electoral, dejaron cerrada la posibilidad de candidaturas comunes, dejando esta parte a consideración de los Congresos locales. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/15-05-2014/critica-prd-bloqueo-candidaturas-comunes 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
RATIFICA CEN PANISTA A BÁEZ  Por Sergio Hernández Determinó el Comité Ejecutivo Nacional –en sesión ordinaria del día 5 de mayo y publicados en los estrados el 6 de mayo- que la actual dirigencia –encabezada por José Luis Báez Guerrero- permanezca hasta el segundo semestre del 2015. La determinación se hará oficial al consejo estatal de ese partido –el sábado que entra- en una sesión de instalación, con lo que el grupo que hoy predomina al seno del PAN –lidereado por Ricardo Anaya y Armando Rivera- podrán determinar el proceso de candidaturas del 2015. (N-Síguelo p.4)  
**ASTERISCOS** 
ASPIRANTES. Ayer comentábamos de la reunión que sostuvieron Marcos Aguilar Vega, Beatriz Marmolejo, Alfredo Botello y Alejandro Delgado en el restaurante La Casa de la Marquesa, en el centro histórico, nos dicen que más que pactar una candidatura única lo que acordaron fueron las reglas para la competencia interna por la postulación del PAN a  la presidencia municipal de Querétaro. O sea que tanto Marcos Aguilar como Alejandro Delgado siguen en la contienda por tal puesto. (AM, 1) 
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ABUSOS DE FUNCIONARIOS EN HUIMILPAN Y TOLIMÁN, ACUSA SALAS Por Verónica Ruiz Una campaña limpia y de cercanía con la militancia ha protagonizado Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva rumbo a la Presidencia nacional del PAN, afirmó Eric salas González, quien sin embargo acusó abusos de funcionarios públicos y omisión de la dirigencia estatal del blanquiazul. ACUSA ABUSOS. Salas González denunció que durante la campaña han encontrado abusos por parte de funcionarios públicos. Concretamente, mencionó a las presidencias municipales de Huimilpan y Tolimán. (N-Síguelo p.2)  
NO HABRÁ IRREGULARIDADES, PRESAGIA MARCOS Por Verónica Ruiz La campaña de Gustavo Madero y Ricardo Anaya a la dirigencia nacional del POAN, ha sido de propuesta, acercamiento con la militancia y sin denostación hacia nuestros competidores, afirmó el diputado federal Marcos Aguilar Vega, quien descartó algún tipo de irregularidad en la contienda interna. En entrevista, puntualizó que en casi dos meses, han realizado una campaña exhaustiva, preponderando un vínculo de acercamiento directo con los 220 mil militantes  panistas que existen en México, y al mismo tiempo, con los 6 mil 972 afiliados que hay en el estado. (N-Síguelo p.3)   
VOTARÁN ESTE DOMINGO EN CORREGIDORA 800 PANISTAS Por Alejandro Caballero Los cerca de 800 panistas que radican actualmente en el municipio de Corregidora acudirán el próximo domingo 18 de mayo a votar para elegir a su presidente nacional, entre la fórmula compuesta por Gustavo Madero y Ricardo Anaya Cortés, y la compuesta por Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva.  Lo anterior lo dio a conocer el presidente de este instituto político en Corregidora, Omar Herrera Maya, quien destacó el hecho de que los militantes puedan elegir a través de su voto a quien encabezará los destinos del partido durante todo un año y, lo más importante, a quien liderará los trabajos rumbo a los comicios de 2015. (PA, 12)  
QUE COORDINADOR DE CORDERO SE DISCULPE, RECLAMA DIPUTADO  Por Olivia Lara El diputado del albiazul Luis Bernardo Nava, quien se declara corderista, reconoció como una acción reprobable la agresión del coordinador de campaña Eric Salas hacia un reportero, el domingo pasado en el evento del cierre de campaña del candidato a la presidencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Ernesto Cordero, y consideró que debe disculparse por su actitud. “Nosotros lamentamos y no compartimos que se den este tipo de actitudes. Por supuesto que siempre hemos actuado con un respeto a los periodistas, a los reporteros, a todas las personas que dedican su tiempo en informar a la sociedad queretana; nosotros confirmamos y reiteramos nuestro compromiso del respeto hacia todas las personas que ejercen la profesión del periodismo y lamentamos que se haya acontecido este tipo de hechos (…) En lo personal, Eric deberá pedir las disculpas y asumir las consecuencias de sus actos”, aseguró. Por otro lado, Nava calificó la contienda interna entre Ernesto Cordero y Gustavo Madero como una sana competencia y espera que persista la unión después del 18 de mayo, fecha de la elección nacional. (EUQ, 4)  
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DEBE SALAS DISCUPLARSE CON REPORTERO: NAVA Por Abigail Ávila “Eric (Salas) deberá pedir las disculpas y asumir en lo personal las consecuencias de sus actos”, afirmó el diputado de la LVII Legislatura del estado, Luis Bernardo Nava Guerrero, al referirse al caso de agresión que cometió el coordinador de campaña de Ernesto Cordero en Querétaro, Eric Salas González, en contra del reportero de Televisa Alejandro Nieto. El legislador lamentó la actitud de Salas, pues aseguró que el PAN siempre ha mostrado respeto a los periodistas en el ejercicio de su profesión. (PA, 12) 
 
PRI 
 
**ASTERISCOS** 
CONFUSIÓN. El presidente del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz, reveló –a inicio de la semana- que había pláticas con varios partidos con la finalidad de armar una alianza para competir en los comicios venideros. Mencionó, entre ellos, a la organización Movimiento Ciudadano.  No obstante lo anterior, el regidor en el municipio de Querétaro de este partido, José Luis Aguilera Rico, comentó que nada había al respecto. Es más, dijo que ni siquiera conocía a Tonatiuh Salinas. (AM, 4)  
PRD 
 
PERDEREMOS POR NOSOTROS, AVIZORA SÁNCHEZ Por Verónica Ruiz Si vamos a ser derrotados, preferimos ser derrotados con nuestras propias armas y no con las ajenas, afirmó el dirigente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez tapia, al dejar claro que en Querétaro no realizarán alianzas ni con el PRI ni con el PAN. “Con el PRI lo tenemos prohibido por estatutos, y con el PAN no vemos condiciones con este pleito interno que tienen, no tiene caso aliarse con la fracción de un partido que nos llevaría a la derrota”, afirmó. (N-Síguelo p.5) 
 
RECHAZA EL PRD ALIARSE CON OTROS PARTIDOS Por Ulises Villar El líder estatal del PRD en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, aseguró que tras la inminente aprobación de la reforma político-electoral federal, donde se contempla la desaparición de candidaturas comunes y aumento en los candados en cuestiones de candidaturas ciudadanas, el partido del sol azteca no realizará alianzas en 2015, con partidos como el Revolucionario Institucional, Acción Nacional, Nueva Alianza y Verde Ecologista. “No vamos a hacer alianzas y cada día que se avanza estaremos diciendo que no vamos en alianza ni con el PRI ni con el PAN, y con el PANAL y PVEM también se cerraría por esta situación ideológica porque creemos que se podrían haber construido cosas muy diferentes en Querétaro, pero han vuelto a lo mismo en el análisis de las reformas secundarias”, explicó el dirigente del PRD. De acuerdo a Carlos Sánchez, las “señales” que enviaron los legisladores del PRI en torno a la negativa de las candidaturas comunes, genera que haya una ruptura ideológica total con el Revolucionario Institucional, ya que de acuerdo al presidente del PRD, “nuevamente  vuelven avanzar en estas leyes secundarias hacia una aplanadora, gobernar para ellos y para quienes les sirven. (AM, 4)  
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CONSULTA POPULAR EN MATERIA ENERGÉTICA  Por José Luis Rodríguez Palomares Inicia en Querétaro el re alzamiento de la campaña sobre Consulta Popular en materia energética, ahora en una nueva fase luego de la aprobación de la ley en materia, anunció Carlos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Dijo en rueda de prensa que la consulta popular deberá someter a Referéndum la aprobación de la reforma energética y exigir su revocación. Se deberán presentar una serie de preguntas que den elementos de decisión a la ciudadanía y pueda expresar su posición frente a la reforma energética, señaló el perredista que la lucha por la soberanía energética será crucial en los próximos meses porque se definirá un modelo energético subordinado a las grandes empresas petroleras. (DQ, 5) 
 
PVEM 
 
YAIRO NO DESCARTA CONTENDER POR CARGO Por Olivia Lara El diputado local del Partido Verde Ecologista Yairo Marina Alcocer no se descartó para postularse por un puesto en la próxima contienda electoral. “Nosotros estamos cumpliendo con esta responsabilidad, obviamente la representación nos ha dado muchos beneficios, ha sido satisfactorio poder representar al partido y ciudadanos en el Cabildo y en la Legislatura, y si hay alguna oportunidad, la cual hoy en este momento no la tenemos decidida, pero si hay oportunidad de continuar la buscaremos”, declaró Asimismo, vio viable la alianza del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con el Verde Ecologista toda vez que, dijo, ha sido un éxito y han logrado colocarse a nivel estatal y nacional a partir de la misma. Aseveró que su partido está listo para la próxima contienda y seguirán con la confianza y preferencia del partido en los ciudadanos. “El Partido Verde está listo desde hace muchos años para contender, somos una opción de gobierno, una fuerza política que ha venido en crecimiento importante en Querétaro, y las decisiones para enfrentar la contienda en lo que se refiere a alianzas, candidatos, se resuelven de manera interna en el consejo y bajo el liderazgo de Astudillo”, señaló el diputado. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/15-05-2014/yairo-no-descarta-contender-por-cargo 
 
YAIRO MARINA SE ENCARTA PARA EL 2015  Por Irán Hernández Tras dar a conocer su apoyo a Ricardo Astudillo para reelegirse como secretario general del Partido Verde Ecologista de México, debido a que próximamente se renovará la dirigencia, Yairo Marina, legislador de dicho partido, no se descarta para contender por un puesto en las próximas elecciones. “Nosotros ahorita estamos cumpliendo con esta responsabilidad, obviamente la representación ha dado muchos beneficios, ha sido satisfactorio poder representar al partido y a los ciudadanos en el cabildo y en la legislatura, y si hay una oportunidad, la cual hoy en este momento no la tenemos decidida, pero si hay oportunidad de continuar la buscaremos”.  (C.p.5) 
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MORENA 
 
MORENA BUSCA 17 MIL FIRMAS PARA CONSULTA Por Martha Romero  Representantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) iniciarán la campaña para reunir hasta 17 mil firmas de queretanos que apoyan la organización de debates para discutir la reforma energética, informó su dirigente estatal, Sinuhé Piedragil Ortiz. El representante del movimiento dijo que en San Juan del Río esperan obtener hasta 3 mil firmas ciudadanas para fortalecer la petición de una consulta nacional de la reforma; en todo el país Morena espera contar con 2 millones 660 mil firmas de mexicanos. Aunque se prevé que este mismo año sean abordadas las leyes secundarias de la reforma energética, para su aprobación, el dirigente de Morena informó que el movimiento plantea llevar al debate el tema hasta 2015, periodo en que se lleven a cabo procesos electorales. (EUQ, 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: CADA DÍA, TRES ROBOS A COMERCIO Por Laura Banda Querétaro, Qro.- Los robos en el sector comercio se han incrementado en lo que va del año, de dos a tres en promedio diarios, siendo las tiendas de conveniencia las más afectadas, declaró el presidente de la Canaco, Roberto Ruiz Hernández, Dijo que si bien se ha avanzado notoriamente en los temas de seguridad, también es cierto que el sector esta preocupado y hay intranquilidad por el incremento en robos. Informó que es el centro y la zona de La Cruz y los Arcos, en donde se ha registrado un mayor número de robos a negocios como también cristalazos a los vehículos, de quienes acuden a los negocios allí localizados. "Yo creo que andamos a 2.5, tres robos ya diarios...sobre todo tiendas de conveniencia, negocios que tengan algún giro de comida, de artículos de higiene, en donde la gente lo que busca es hacerse de sus bienes básicos, ya no tanto de vamos a robarnos una televisión, alguna cosa así, eso sí definitivamente. Yo siento que va sólo sobre bienes básicos", señaló. En entrevista, dijo también que se ha visto un crecimiento en el número de migrantes que están pidiendo dinero, buscando con ello el sustento a su paso para llegar a Estados Unidos, y se ha sabido, dijo, de casos de esas personas que roban viviendas cercanas a las vías del ferrocarril, únicamente buscando comida o ropa. Ruiz Hernández comentó que existe cercanía con las autoridades de seguridad así como confianza en que la situación se va a solucionar, aunque es cierto agregó, que Querétaro está creciendo ya que hay una fuerte migración. (DQ principal) 
 
N: PRIORIDAD EN SALUD: JCR 
CIUDAD DE LA SALUD GRAN POTENCIAL DE TURISMO MÉDICO Por Luis del Toro El gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra, entregó reconocimientos con motivo del Día Internacional de la Enfermera en el Teatro de la República, donde valoró el compromiso de enfermeros y enfermeras en la lucha por la salud. Destacó que la educación y la salud, son la prioridad de su gobierno. Confirmó la construcción de un nuevo Hospital General del IMSS, que brindará empleo a  muchos trabajadores de la salud, hospital que contará con 280 camas nuevas y con inversión de 1 mil 300 millones de pesos. (N principal)    
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AM: QUERÉTARO EL QUE MÁS APAPACHA A LOS MAESTROS Por Diego Armando Rivera En la entidad, los integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), acumulan un total de 184 prestaciones, según lo indica el portal de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Entre las prestaciones que goza el gremio están: bonos, compensaciones, estímulos y gratificaciones que se entregan dependiendo de la categoría y el nivel salarial de los trabajadores, pues no son homogéneas para todos, ni se entregan en todos los estados. En la entidad un maestro recibe, por ejemplo, una acreditación por haber estudiado un año de licenciatura, una prima de antigüedad por cinco años de servicio personal docente y cada año se recibe una prima adicional, esquema que se mantiene hasta llegar a los 22 años. Cada año, a parte de su aguinaldo, también reciben un bono navideño y bono de fin de año. A demás tienen a su disposición 8 seguros: Seguro Individual Adicional, Seguros de Daños Fovissste, Seguro de Automóvil, Seguros de Autos Inbursa, Seguro de Retiro (Metlife), Seguro de vida con Inversión(Inbursa). (AM, principal)  
 
C: IMPULSA LOYOLA MOVILIDAD EN CH Por Montserrat Márquez El proyecto de estacionamientos próximo a presentarse en el municipio de Querétaro tiene previsto incluir estaciones de bicicletas, así como dos puntos intermedios, con la intención de aumenta la cultura de caminar más, usar la bicicleta o el transporte público, aseveró el edil capitalino, Roberto Loyola Vera.  (C.p.1)  
EUQ: IP PAGA 1.8 MDP AL MES POR ACCIDENTES Por Martha Romero En Querétaro los accidentes laborales cuestan mensualmente hasta un millón 800 mil pesos de sanción a empresas en las que se registran los percances, siendo las tiendas de autoservicios las de mayor índice de riesgos, se informó durante la Semana de Seguridad y Salud en el trabajo. En el evento, llevado a cabo en la Asociación de Industriales de San Juan del Río, se dio a conocer que los accidentes laborales ocurridos mayormente en tiendas de autoservicio generan lesiones en la columna vertebral de los trabajadores, producto de caídas en pasillos de las tiendas. De acuerdo con la delegación federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, las principales omisiones a las que incurren las cadenas comerciales se refieren a la falta de zapatos de trabajo adecuados para los empleados, así como la indiferencia al uso de fajas especiales para evitar lesiones entre este sector productivo al momento de sostener artículos pesados. (EUQ, principal)  
PA: MUERE OTRO BEBE EN UNA GUARDERÍA Por Rafael Vigil Un pequeño de 3 meses de edad falleció por broncoaspiración poco después de ser alimentado por personal de la guardería particular “La Casa de los Peques”, ubicada en el número 144 de Avenida Peñuelas, en la Colonia Vista 2000. Minutos después de las 14:00 horas, empleados de la estancia infantil pidieron auxilio a la línea 066 Emergencias, debido a que el menor de apellidos Huerta Hernández, de 3 meses de edad, no respiraba. De acuerdo con la información proporcionada por las autoridades, habían alimentado al menor minutos antes del reporte. Al lugar acudieron paramédicos de la Cruz Roja, quienes valoraron el estado de salud del bebé. Al ver que no presentaba signos vitales iniciaron con labores para reanimarlo, pero el pequeño ya no respondió. El lugar fue clausurado por el Municipio de Querétaro. (PA, principal) 
 
 
 
 



 
JUEVES 15 DE MAYO DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

PODER EJECUTIVO 
 
ELIMINAN LAS NEGOCIACIONES DOBLES CON EL SNTE: CALZADA Por Carolina Sánchez Con la firma del Convenio de Automaticidad entre la Federación, las entidades y el SNTE, la relación entre magisterio y autoridades se torna más equitativa, conveniente, transparente y fomenta mejores condiciones financieras para los estados, manifestó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa. En entrevista, el mandatario aplaudió el acuerdo y destacó la intervención de la CONAGO para alcanzar esta signatura, que prevé un proceso de federalización del Faeb al Fone, bajo una sola negociación con el gobierno federal. (PA, 5)  
FESTEJAN AÑOS DE ENSEÑANZA Por Marittza Navarro El sistema básico de educación funciona con 17 mil 826 profesores, de los cuales 12 mil 860 son de escuelas públicas, de acuerdo con información de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (USEBEQ). Este jueves, los profesores serán celebrados con una guardia de honor en el monumento al maestro, que encabezarán autoridades del estado y del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 24. Posteriormente, el gobernador encabezará un desayuno con los maestros queretanos, en donde se entregarán reconocimientos a quienes cumplen desde 15 hasta 40 años de servicio, informó el secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera. (EUQ, 1)  
DESTACAN ALUMNOS EN PRUEBAS ENLACE Y PISA Querétaro, Jalisco, Nuevo León, Querétaro y Aguascalientes son los estados donde los estudiantes obtienen mejores resultados en evaluaciones nacionales e internacionales. En las pruebas PISA y ENLACE, esas cuatro entidades han demostrado que sus alumnos tienen un desempeño académico más alto que la media nacional, ya que su índice de desarrollo humano también ha influido. En tanto, Chiapas y Guerrero son los estados con el mayor número de estudiantes con bajo nivel académico, en matemáticas como en lectura, lo cual habla de las desigualdades escolares, determinadas no sólo por el desempeño de los maestros, sino por condiciones físicas de planteles, desnutrición y pobreza. (PA, 1)  
INAUGURAN MUSEO SANTIAGO CARBONELL Por Rocío G. Benítez  Con la inauguración de su museo en la ciudad de Querétaro, Santiago Carbonell ya es más queretano que ecuatoriano o español, dijo el gobernador del estado José Calzada Rovirosa, en la ceremonia de inauguración del Museo Fundación Santiago Carbonell. El pintor que radica en la entidad desde hace más de 25 años y en este estado ha creado la mayor parte de su obra, decidió abrir su propio museo, con el objetivo de crear nuevos públicos que aprecien el arte y apoyar a través de la fundación a nuevos jóvenes artistas. El museo es el primer recinto en la entidad dedicado a exponer de forma permanente la obra de un artista y el segundo museo en la ciudad que estará abierto de forma independiente. (EUQ, 1) 
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MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
UNEN ESFUERZOS DIF Y BANAMEX Por Patricia Vázquez Roberto Loyola Vera, alcalde de Querétaro, y su esposa Lucy Huber pusieron en marcha el programa de Educación Financiera, apoyados por Banamex, que se impartirá a mujeres en la capital para fomentar una cultura de ahorro y administración de ingresos en las familias. El programa se realizará a través de la denominada “Educaravana”, mediante la cual se impartirán talleres, conferencias y actividades, lideradas por especialistas, que enseñarán a las mujeres cómo manejar de mejor forma manera sus ingresos y así generar ahorros y beneficios en sus hogares. El programa se realiza en conjunto con el DIF capitalino y arrancó en el Centro de Atención Familiar en Santa Rosa Jáuregui, en donde en una primera etapa estarán participando 60 artesanas del programa municipal Manos Queretanas. (PA, 1) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
EL LUNES, LA CITA DE FAUSTINO CON EL PAPA FRANCISCO EN EL VATICANO Por Jorge Vargas Sánchez Este lunes el Papa Francisco recibirá al Obispo de Querétaro, Monseñor Faustino Armendáriz Jiménez. El encuentro se enmarca en la Visita Ad Limina Apostolorum, que cíclicamente hacen los obispos del mundo al Pontífice, dijo el vocero de la Diócesis, Presbítero Saúl Ragoitia Vega. En su encuentro, Armendáriz Jiménez le informará al Pontífice Bergoglio que las pastorales en la Diócesis de Querétaro siguen el camino de la misión pastoral que impulsa el mismo Papa, dijo el vocero. Ragoitia Vega recordó que la obra misional ha sido destacada por el Obispo, de manera particular al cumplirse 150 años de la Iglesia Católica en Querétaro. Expresó que en este sentido han sido los llamados del Prelado, para que no sólo los sacerdotes sino también los laicos participen en la evangelización aún fuera de las parroquias. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
**ASPIRANTES** 
Aspirantes. Ayer comentábamos de la reunión que sostuvieron Marcos Aguilar Vega, Beatriz Marmolejo, Alfredo Botello y Alejandro Delgado en el restaurante ‘La Casa de la Marquesa’ en el centro histórico. Nos dicen que más que pactar una candidatura única, lo que acordaron fueron las reglas para la competencia interna por la postulación del PAN a la presidencia municipal de Querétaro. O sea que tanto Marcos Aguilar como Alejandro Delgado siguen en la contienda por tal puesto. Doblete- Pocos lo saben, pero luego de la promulgación de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos, se determinó instituir el 15 de mayo un par de celebraciones cívicas. La propuesta la presentaron los diputados Benito Ramírez y Enrique Viesca Lobatón para matar ‘dos pájaros de un tiro’. Una, dedicar un día al año a reconocer la labor de los docentes; la otra, para conmemorar inicio al periodo de la historia mexicana conocido como la República Restaurada. Confusión- El presidente del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz reveló –a inicio de la semana- que había pláticas con varios partidos políticos con la finalidad de armar una alianza para competir en los comicios venideros. Mencionó, entre ellos, a la organización Movimiento Ciudadano. No obstante lo anterior, el regidor en el municipio de Querétaro de este partido, José Luis Aguilera Rico comentó que nada había al respecto. Es más, dijo que ni siquiera conocía a Tonatiuh Salinas. Celebración- Dos diputados federales queretanos –Marcos Aguilar Vega y Ricardo Astudillo Suárez- celebraron las nuevas reglas político-electorales, aprobadas ayer por el pleno legislativo.  
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Ambos legisladores –destacada coincidencia- festejaron la Ley General de Delitos Electorales. El panista, las sanciones a quienes compren, ilegalmente cobertura informativa o tiempos en radio y televisión. El del verde, la creación de nuevos delitos electorales, como la compra de votos. Orgullo- No lo habíamos escuchado. El Secretario del Ayuntamiento de la Presidencia Municipal de Arroyo Seco, Fernando Sánchez Gil, informó que por segunda ocasión obtuvo, de parte del Instituto Mexicano de Evaluación, el Premio Nacional Tlatoani al mejor secretario de ayuntamiento del país. Sin embargo, declinó recibir el galardón “para continuar trabajando en pro de los arroyosequenses”. Lo que no entendimos es ¿qué contradicción hay entre recibir el premio y seguir trabajando? Arreglo- Uno de los principales planteamientos que ha realizado la alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez, es el mejoramiento de la carretera que va de la cabecera municipal a la capital del estado. Incluso, en algún momento planteó la necesidad de duplicar los carriles de tal vía. Viene a colación porque gobierno estatal anunció el inicio de obras para mantener la infraestructura de esa vialidad en buen estado. Por lo pronto se rehabilitará del kilómetro dos al 32 de la referida vía. Visitas- Va a Roma el obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz Jiménez, a la reunión que obligatoriamente deben cumplir todos los obispos del mundo con el Papa. Estará en El Vaticano este 19 de mayo. Ahí, abordarán el festejo del 150 aniversario de la Diócesis de Querétaro. Existe la posibilidad de que Don Faustino aproveche su estancia en el viejo continente para encontrarse con el Embajador de México ante el estado pontificio, el queretano y ex gobernador estatal, Mariano Palacios Alcocer. (AM, 1) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Querétaro, Qro.- Alentador es saber que la generación de empleo en Querétaro, tuvo una mejoría con relación al año anterior en el mismo periodo Y es que ahora el 4.9 por ciento de la población económicamente activa no tiene un empleo. Los datos arrojan una mejoría laboral en Querétaro, en el primer trimestre del año. Y es que con relación al año pasado el 6.3 por ciento de la población no contaba con un empleo; en lo que tienen que trabajar los políticos es en generar condiciones necesarias para erradicar la informalidad laboral. Aunque también los datos arrojan que hubo una mejoría respecto al año pasado. El primer trimestre para Querétaro, tiene cifras alentadoras en un año en el que las previsiones económicas y políticas han sido poco alentadoras para la gran mayoría de los mexicanos, por esa razón los sectores productivos tendrán que ser más creativos para seguir generando las condiciones necesarias para que la generaciones e empleo continúe en la entidad. Lejos de previsiones negativas la clase empresarial y la trabajadora deben de mirar hacia el crecimiento, inversión y calidad en la producción y así generar productos competitivos en el mundo. La visión ya no puede ser local y el mundo del consumo requiere de constantes cambios e innovaciones para los clientes. De Rebote. Este fin de semana son las elecciones internas del Partido Acción Nacional, que renueva su dirigencia nacional y ahora si es el momento de la verdad para dos importantes personajes del panismo queretano y es que de las cuentas que entreguen dependerá mucho su futuro político. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ, 1)  
BAJO RESERVA 
DEFENSA. En el municipio de San Juan del Río, el candidato a la secretaría general del Partido Acción Nacional, Ricardo Anaya Cortés, pidió a los militantes cuidar el voto el próximo 18 de mayo pues advirtió que existen personas que pretenden atentar en contra del proceso. En una reunión con mujeres panistas, Anaya estuvo acompañado por el diputado local Guillermo Vega; el coordinador estatal de campaña, 
Guillermo Rivera, y el coordinador regional y diputado Rosendo Anaya. El queretano, en todos sus discursos, ha dejado en claro que para ganar más elecciones en 2015, así como la Presidencia de la República en 2018, es indispensable la unidad. CELEBRACIÓN. La asociación civil “Saca la bici” conmemora su quinto aniversario de haber iniciado sus paseos nocturnos por la ciudad de Querétaro.  
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Lo que partió como una simple idea entre amigos para hacer un primer trayecto nocturno en bicicleta, partiendo del Cerro de las Campanas, poco a poco ganó adeptos, hasta el grado que las autoridades creyeron se trataba de una manifestación. En su breve historia, los ciclistas que representa Julio Espíndola, han ganado varias batallas ante los gobiernos, como la construcción de ciclovías y respeto a los usuarios, abonando a Querétaro como un estado sustentable con un aire más limpio y sano para las futuras generaciones. VIAJE. El obispo de Querétaro, Faustino Armendáriz, viajará a Europa para reunirse con el 
papa Francisco, a quien le explicará el avance que ha tenido la Iglesia católica durante el periodo en que él ha estado al frente. De acuerdo con autoridades eclesiásticas, en esta reunión el obispo resaltará la tarea evangelizadora que ha realizado, así como los festejos organizados con motivo de los 150 años de la Diócesis de Querétaro. Monseñor viaja el próximo 19 de mayo, aunque claro, no va solo, pues son 90 obispos los que asistirán a estas reuniones con el Papa en el Vaticano, aunque las visitas se llevarán a cabo de forma individual. EN OFERTA. La compra del equipo de futbol Gallos Blancos aún no se realiza y el tiempo se agota. Los integrantes del grupo Pegaso se han acercado al Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE) como uno de los candidatos para adquirir la franquicia, aunque, nos dicen, hay rumores de que la desafiliación es un hecho pero la mala noticia se aplaza. También, ha intervenido el consorcio TV Azteca, pero no con el interés de ser dueño, sino de formarse como acreedor ya que el equipo tiene, entre sus pasivos, el contrato de televisión que firmó el anterior dueño, Amado Yañez. Así las cosas, sin avances representativos. PRODUCCIÓN. La ruta del queso y el vino se ha consolidado de tal manera que la producción ha incrementado. La Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea), a cargo de Manuel Valdés 
Rodríguez, ha informado que la superficie vinícola de Querétaro presentó un crecimiento sostenido anual del 100% desde 2009. Esto, sin duda, beneficia a los municipios como Tequisquiapan, Ezequiel Montes, San Juan del Río y Pedro Escobedo. En breve se realizará la Feria Nacional del Queso y el Vino que ha impulsado al sector económico con la generación de empleos y turismo, consolidando al estado de Querétaro en el segundo lugar en la producción de vinos. Enhorabuena. (EUQ, 2  
LA CONTIENDA PANISTA EN SU TRAMO FINAL Por César Lachira Sáenz Este domingo 18, los panistas salen a las urnas a decidir su nueva dirigencia nacional, y lo hacen en el marco de contradicciones, broncas y acusaciones que son normales en un proceso democrático. No pequemos de puristas, ya lo decía Rousseau: “el hombre le tiene miedo al hombre”, porque, claro es el único capaz de hacerse daño, de ahí que se crearon las reglas para llevar una vida más “armoniosa”. Que no nos sorprenda que al final del proceso sigan las acusaciones en contra de uno u otro, aunque a decir de verdad, los corderistas sigan empeñados en una actitud soberbia. Para Querétaro la contienda tiene una doble lectura. Si gana la formula Madero-Anaya, es probable que el candidato a gobernador para el estado lo sea Ricardo Anaya; de suceder lo contrario, un triunfo de la fórmula Cordero-Oliva, el candidato lo sería Francisco Domínguez. Aunque podemos hacer más lecturas en cuanto a resultados electorales, especialmente para la presidencia municipal. Marcos Aguilar apoya a la fórmula de Madero-Anaya; en tanto que el actual diputado local Alejandro Delgado Oscoy se ha inclinado por Cordero. En Querétaro, y creo que a nivel nacional, se habla de una ligera ventaja a favor de Madero, en parte por la pérdida de apoyo que ha tenido Francisco Domínguez, que a decir verdad, se vio reflejado en el cierre de campaña de Ernesto Cordero, un acto muy desangelado, donde su organizador, Eric Salas, estaba muy molestos especialmente con los medios de comunicación que registraban la escasa concurrencia al evento. Desde la casa de enfrente (Partido Revolucionario Institucional) hay inquietud por los resultados del domingo, de ganar la fórmula maderista, se continuaría con los acercamientos y consensos políticos tales como ha ocurrido hasta este momento, lo que ha permitido gobernabilidad y sacar adelante las reformas constitucionales; de ganar Cordero, habría una fuerte oposición al Pacto por México, probablemente la salida de Acción Nacional.  
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Hay que recordar que la formula Cordero-Oliva se identifica plenamente con Felipe Calderón, el ex Presidente, quien no perdona que el Partido Revolucionario Institucional haya bloqueado en su mandato las reformas que ahora sí se aprobaron. El apoyo de su esposa Margarita Zavala a Ernesto Cordero, hecha pública a través de un video, nos muestra la polarización de la contienda. Es claro que si a nivel nacional gana Madero y en el estado pierde, el escenario se mostrará muy competitivo para Ricardo Anaya, y todo dependerá de la cargada que haga la militancia panista sobre quien gane la contienda. Para Francisco Domínguez es fundamental el triunfo de Cordero, de lo contrario tendrá que posponer sus aspiraciones para la gubernatura. Por donde se le mire habrá muertos y heridos de esta contienda partidista. El triunfo dependerá de la capacidad de movilización que se haga de la militancia tanto de uno como de otro. La parte operativa resulta sustancial y ambas tendencias lo saben. (EUQ, 11)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  QUIEREN DESCARTAR A RICARDO. Ya no hallan los ociosos cómo explicar que el viable triunfo de GUSTAVO MADERO como presidente del PAN y de RICARDO ANAYA, no repercutiría -jejeje- en la nominación de su candidato a gobernador.  Las versiones van desde que el diputado federal queretano preferiría hacer carrera nacional en el De Efe hasta una negociación con CORDERO para reconocer su derrota. Agua del Zorrillo, huele a puerquillo. (PA, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 4 años del secuestro de “El Jefe”. “Como en Proceso”: Sabino. Primicia. Anoche se cumplieron cuatro años del secuestro de Diego Fernández de Cevallos, hecho que sacudió a la opinión pública nacional y fue la primera gran exclusiva de PLAZA DE ARMAS, a través de su portal de Internet, lanzada la mañana del 15 de mayo de 2010, en  un Día del Maestro, como hoy. El hecho, ocurrido la víspera en el rancho La Cabaña del ex candidato presidencial, ubicado en Pedro Escobedo, tomó por sorpresa al país y lo mantuvo en suspenso durante siete meses y seis días. La mayoría de las páginas de Internet, así como los noticiarios de radio, televisión, nacionales e internacionales, dieron como fuente a El Portal de Querétaro (nuestro impreso estaba en gestación). Ese sábado el principal comunicador, Joaquín López Dóriga, salió al aire en Radio Fórmula y Televisa, para informar a los mexicanos. -Déjame llamarle al Presidente, para confirmarlo, nos pidió. Felipe Calderón no sabía nada. Es más, en unas horas volaría a Madrid y no suspendió el viaje “para no enviar un mal mensaje al país y al mundo”. Un minuto después, el gobernador José Calzada le confirmaba el plagio del ex candidato a la Presidencia de la República y ex líder del Senado. De allá para acá, mucho ha cambiado el país, como lo predijo el propio Diego en entrevista con Sergio Arturo Venegas Alarcón de PLAZA DE ARMAS, publicada aquí y en Excélsior el 22 de julio de 2011, con la cabeza “El PAN podría quedar en tercer lugar en 2012”. Así fue. En aquella extensa charla, la única para un medio local después de su secuestro, “El Jefe” habló que su partido tendría que hacer muchas rectificaciones si deseaba conservar la Presidencia de la República, porque en su opinión había perdido  generosidad y cedido a las ambiciones personales. Un año después el PRI regresó a Los Pinos, de la mano de Enrique Peña Nieto y el PRD, con Andrés Manuel López Obrador, quedó en segundo lugar, relegando al PAN al tercer sitio vaticinado por Diego en estas páginas. Aquél día de julio de 2011, todavía fresca la experiencia de su dramático y prolongado cautiverio, Fernández de Cevallos se declaró un hombre libre, con la conciencia tranquila y sin miedos. Dijo que los plagiarios tuvieron su osamenta, pero nunca su espíritu. ¿La vida comienza a los 70? Inquirió nuestro director general -La vida comienza todos los días, como una oportunidad más y como una responsabilidad sin excusas. No hay herida que rascar, soy el mismo de siempre.  



 
JUEVES 15 DE MAYO DE 2014 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

En la entrevista, celebrada en su despacho de las Lomas de Chapultepec, en el De Efe, el también ex presidente del Senado de la República recibió un ejemplar de la extra que publicamos el día de su liberación. -Muéstrela, le pidió nuestro fotógrafo. -¡Ah!, como el Proceso, respondió Diego Fernández de Cevallos, colocándose El Periódico de Querétaro, en el pecho. Lo recordamos hoy, a cuatro años de difundirse su secuestro, ocurrido la víspera. Fue, repetimos, la primera gran primicia de esta casa editorial. ¡Salud, Diego! -
OÍDO EN EL 1810- Brujerías. Merecido reconocimiento a Coco Ontiveros, ayer en el Rosalío Solano, de parte del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, por sus cuatro décadas de comunicadora. Ahí, el caricaturista de PLAZA DE ARMAS, Roberto Carbajal, le entregó un cartón conmemorativo. Felicidades. -
¡PREEEPAREN!- Ya. Como lo anticipamos, ha sido inaugurado el Museo Santiago Carbonell, por el gobernador José Calzada y su esposa Sandra, con lo que no solamente se abre un nuevo espacio de arte en la ciudad, sino que se crea un verdadero corredor cultural y turístico en las calles de 5 de Mayo, en donde hay cuatro galerías, varios teatros, restaurantes y cafetines, hasta la Casa de la Corregidora, en Plaza de Armas y más acá. El museo estará abierto al público desde el próximo miércoles 21. Nuevos días, Querétaro. -
¡AAAPUNTEN!- Tona. Muchas felicitaciones recibió este miércoles el presidente del comité Directivo Estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, por su cumpleaños. Hasta pastel le partieron sus compañeros de partido, entre los cuales estuvo, por cierto, el líder del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola. Mmm. -¡FUEGO!- Sol Azteca. Dejádme solo, exclamó Carlos Lázaro Sánchez Tapia, presidente del comité estatal del Partido de la Revolución Democrática, al anunciar que no harán ninguna alianza en el 2015. Ni con melón ni con sandía. El PRD se la juega en solitario. ¡Órale! (PA, 2) 
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